



ANFP ratifica a Nicolás Córdova como técnico de la selección chilena durante 2026

Description

La **selección chilena** comienza un nuevo año con una certeza en su conducción técnica. Pese a las críticas y a los resultados irregulares del último tiempo, la **ANFP decidió mantener a Nicolás Córdova al frente de La Roja**, al menos durante la temporada 2026, mientras se define el futuro del proyecto deportivo.

Tras quedar fuera del Mundial 2026, el foco del combinado nacional se trasladó hacia un proceso de largo plazo, con la mira puesta en la **Copa del Mundo de 2030**. En ese escenario, la continuidad en el cuerpo técnico aparece como una decisión transitoria para evitar un nuevo período de inestabilidad.

Córdova asumió el mando de la selección adulta en calidad de interino luego de la salida de **Ricardo Gareca**, en una etapa final de las Eliminatorias donde Chile ya no tenía opciones de clasificación. Desde entonces, el entrenador —que también dirige a la Sub 20— ha seguido liderando al equipo en encuentros amistosos y trabajos de preparación.

Su permanencia no ha estado exenta de cuestionamientos. Los resultados obtenidos en las categorías menores, incluido el desempeño en el Mundial Sub 20, han generado dudas en parte del medio futbolístico. Sin embargo, en Quilín optaron por sostener su gestión ante la falta de alternativas concretas para asumir el cargo de manera definitiva.

Otro factor clave en la decisión es el **escenario dirigencial**. Con elecciones programadas para noviembre y la eventual salida de **Pablo Milad** de la presidencia de la ANFP, el organismo no considera oportuno cerrar ahora un contrato a largo plazo con un nuevo entrenador.

De este modo, Nicolás Córdova continuará al mando de la selección chilena durante todo 2026. Será la próxima directiva la que deba evaluar su continuidad o iniciar la búsqueda de un nuevo técnico para encabezar el proyecto de La Roja en el camino hacia 2030.

El Maipo

Date Created
Enero 2026